
Erläuterung zu Beschluss Nr. 0192

Stadtv. Große: Seine Fraktion lehne die Tiefgarage grundsätzlich ab. Daher ihr heutiger 
Antrag.

Stadtv. Kessler: Die Mehrheit in der Stadtverordnetenversammlung wolle diese Garage so 
schnell wie möglich verwirklichen, und zwar weil einfach ein Bedarf bestehe. Diese 
Forderung gebe es schon lange.

Der Beschluss Nr. 0192 ergeht mit den Stimmen von CDU, SPD und FDP.
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